

Le président cubain Díaz-Canel se félicite des messages envoyés à l'occasion de l'anniversaire de la Moncada

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juillet (RHC) - Le premier secrétaire du Parti et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a remercié mercredi ses homologues de Bolivie et du Venezuela pour les messages de

félicitations envoyés à l'occasion du soixante-dixième anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Sur son compte Twitter, le chef d'État de la nation antillaise a adressé une forte accolade à Luis Alberto Arce Catacora, président de la Bolivie, et a déclaré que dans l'expression "Avec tous, la victoire", la nation sœur bolivienne est également incluse dans ce "tous".

De même, Miguel Díaz-Canel a reconnu l'amour et la solidarité inébranlables du peuple vénézuélien envers Cuba, ainsi que du président Nicolas Maduro, à qui il a envoyé une accolade depuis l'île rebelle.

Il a également mentionné le ministre bolivarien des Affaires étrangères, Yvan Gil, qui, au nom de son peuple et de son gouvernement, a salué Cuba pour la commémoration.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/329701-le-president-cubain-diaz-canel-se-felicite-des-messages-envoyes-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba